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経営会議・会議録概要 

 

Ⅰ、日 時  令和７年１月６日（月） 午前１１時００分～１１時１７分 

Ⅱ、場 所  委員会室 

Ⅲ、出席者  経営会議構成員 （代理出席：都市整備部総括次長） 

政策推進部総括次長兼行政サービス向上室長兼課長、 

政策推進部次長兼財政課長、政策推進部戦略企画課長、同係員 

 

Ⅳ、案 件  

１ 令和７年仕事始めにあたって 

２ 令和７年度当初予算編成について 

３ その他 

 

Ⅴ、内 容  

【副市長】 

 経営会議を開催する。 

 それでは市長より新年のあいさつを頂戴する。 

 

【市長】 

 新年を迎え、こうして元気に顔をあわせることができて嬉しく思う。 

 今年の干支である乙巳には「時間をかけ努力を重ねながら、確実に実を結ぶ年」

という意味がある。 

 また「乙」には、しなやかに伸びる草木という意味がある。 

 蛇のようなしなやかさと柔軟性を持ち、草木が集まって育つように協調性、すな

わちチームワークをもって、頭を柔らかくしながら様々なことを乗り越えていた

だきたい。 

 年が明け、役所はこれから忙しい時期に入るが、まずは自分自身の健康を第一に

考えていただきたい。 

 そしてチームワークについては、今はハラスメントハラスメントなど、次々と新し

いハラスメントが出てきている。 

 職員は常に気を遣いながら働いていただいていると思うが、相手の受け取り方
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は日頃の人間関係で左右するため、幹部の皆様には職場の雰囲気を良くし、コミ

ュニケーションが取りやすい環境づくりをお願いしたい。 

 ぜひともこの「健康」と「コミュニケーションが取りやすい環境づくり」、この 2 点

をお願いする。 

 後ほど来年度の当初予算の説明があるが、例年になく予算額が膨らんでおり、か

なり厳しい財政状況である。 

 今後は公共施設の老朽化により、さらに多くの予算が必要になってくる。 

 各部署で取り組む事業が大事なことは理解するが、市全体として見たときに、必

要な事業か、今必要かどうかなど今一度考えていただきたい。 

 その際、皆様と意見と交わしながら検討していきたいので、よろしくお願いする。 

 

【副市長】 

 それでは、「令和７年度当初予算編成」について報告をお願いする。 

 

【政策推進部長】 

 このたび、令和７年度の当初予算編成を行ったのでご報告する。 

≪資料に沿って説明≫ 

 今後復活要求を経て、最終内示を行う予定であるが、これ以上の基金の繰り入れ

等は想定していない。 

 厳しい財政状況であることをご理解いただき、協力をお願いする。 

 

【副市長】 

 意見、質問はあるか。 

 

【教育総務部長】 

 資料１の基金の状況について意見がある。 

 公共施設等整備保全基金と学校施設整備基金のバランスのことである。 

 この２つの基金は、決算剰余金が発生した場合に２対１の割合で積み立てるのが

長年の慣例である。 

 一方、都市経営部の建築職の職員の負担のうち教育委員会業務が７割であると、

以前の幹部会議で発言があったように、現段階において、建築関係の予算や職員
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負担の比率は教育委員会に偏っている状況であるが、基金の積み立てについて

はその逆になっており、学校施設整備基金が減ってきている状況である。 

 今後の決算では、剰余金を公共施設等整備保全基金と学校施設整備基金に振り

分ける際の２対１という割合を見直していただきたい。 

 本日は当初予算の話であるため、特に意見や考え方について触れていただく必

要はないが、今後のことを考えると、学校施設整備基金が１０億を切ったというこ

とが懸念される。 

 基金の積み方については、政策推進部でご検討いただきたい。 

 

【副市長】 

 その他意見や質問等あるか。 

 

【市民生活部長】 

 歳出の物件費が前年度より２１．８％増えた内訳は何か。 

 

【政策推進部次長兼財政課長】 

 物件費が増えた主な理由の１点目はふるさと納税の事務費である。寄付金の受け

入れが好調であることから、歳入の増加に伴い、事務費も増加している。 

 ２点目は GIGA スクールの端末更新に係る費用、３点目はシステムの標準化関係

経費である。 

 それらを積み上げた結果、物件費が増加した。 

 

【市民生活部長】 

 ふるさと納税に係る経費は今後も増加傾向が続き、その他２点については令和７

年度に限り上がるものという認識でよいか。 

 

【政策推進部次長兼財政課長】 

 ご認識のとおりである。 

 ただし、通常の委託費に含まれる人件費や物価高騰に係る費用も増加分に含ま

れているため、それらは今後も継続的に増加すると見込まれる。 
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【副市長】 

 他に質問等あるか。 

 その他案件はあるか。 

 

【危機管理監】 

 １１月末にもご案内したが、今週日曜日に消防出初式を予定している。各部長の

皆様には寒い中ではあるが、ご出席をお願いする。 

 開始時間は１０時で、場所は末広公園となっている。 

 

【副市長】 

 寒い中だが、よろしくお願いする。 

 他に何か報告はあるか。 

  他になければ、これにて経営会議を閉会する。 

 

（以上） 


